

Leihoma und Leihopa

Leihomas gesucht!

- Sie suchen eine neue Aufgabe, die Spaß macht?
- Sie sind gerne mit Kindern zusammen?
- Sie trauen sich die Verantwortung für Kinder zu?
- Sie basteln, spielen und gehen gerne spazieren?
- Kinder und Familie stehen für Sie im Mittelpunkt?
- Sie möchten Ihre Pension etwas aufbessern?

Wenn Sie sich angesprochen fühlen, dann wenden Sie sich bitte an Sabine Hartl unter der Telefonnummer 06648673047 oder hartl.sabine@aon.at.

Manchmal fehlen in der Familien die Großeltern. Wer betreut die Kinder dann stundenweise, hol sie von Kindergarten oder Hort ab und unternimmt etwas mit ihnen, wenn die Eltern arbeiten müssen oder abends einmal ausgehen wollen?

Für diesen Zweck möchte die familienfreundliche Gemeinde Hochburg-Ach eine Leihoma-Leihopa Liste online stellen.

Ziel ist es, zwischen der Familie und der Leihoma/dem Leihopa eine kontinuierliche, familiäre Beziehung aufzubauen. Für die Kinder soll die Leihoma/der Leihopa eine Bezugsperson werden, die ihnen Aufmerksamkeit und Zeit widmet. Eine Leihoma ist zeitlich flexibel und betreut ihre „Leihenkelkinder“ im Elternhaus. Also in jenem Wohnumfeld, in dem sich die Kinder geborgen fühlen. Dabei ist besonders wichtig: Leihomas/Leihopas sollen keine Haushaltshilfe sein, sondern sich ausschließlich um der Kinderbetreuung widmen.

HINWEIS:

Leihomas/Leihopas werden nicht über die Gemeinde beschäftigt – es wird lediglich eine Liste mit Leihomas/Leihopas auf der Homepage der Gemeinde www.hochburg-ach.at unter „Familie, Gesundheit und Soziales“/„familienfreundliche Gemeinde“, online gestellt. D.h., die Leihomas/Leihopas sind auch für sämtliche Abgaben und Versicherungen eigenverantwortlich.

Die Gemeinde Hochburg-Ach übernimmt keine Haftung für die vermittelten Familien und Leihomas/Leihopas.